



Síntesis de medios

11 de marzo de 2025

Primeras Planas

Aplicarán PISA ¡por obligación!
Bandazos de Trump tiran bolsas por temor a recesión
Transmitirán en vivo 300 conteos de votos
Trump tira mercados en EU y México, Tesla se hunde y asedian a X
Pánico en mercados globales por temor a guerra arancelaria
Trump espanta con recesión y sus aranceles... y tira mercados
Temor a recesión desploma mercados
Mercados de agua
¡De retache!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detiene la SSC a 25 personas

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó que, del 28 de febrero al 9 de marzo, se han detenido a 25 personas por delitos de alto impacto en Álvaro Obregón. Además de 10 personas por robo a transeúnte, siete por delitos contra la salud, dos por homicidio doloso y una persona por robo a negocio con violencia. Esto como resultado del despliegue operativo realizado por la SSC, Sedena, Semar y GN. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) sin mención: [La Prensa](#)

Aprehenden a un posible matón de AO

Policías de la SSC detuvieron a Juan Carlos "N", "El Bataca", presunto sicario de una célula delictiva encargada de realizar asesinatos en la alcaldía Álvaro Obregón. En conferencia, **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la dependencia, dijo que este individuo está relacionado con el cuádruple homicidio a balazos ocurrido el 27 de febrero pasado en la colonia Unidad Popular Tepeaca, de la citada demarcación. [Diario de México](#) / sin mención: [La Crónica de Hoy](#)

SSC vigilará el corredor de cannabis

En coordinación con la Secretaría de Gobierno local, la SSC combatirá el comercio de droga en los espacios de tolerancia que conforman el corredor de cannabis en la CDMX, anunció el titular de la policía, **Pablo Vázquez**. Reconoció que estos campamentos de tolerancia para el consumo recreativo de cannabis son utilizados como puntos de venta de droga y se han convertido en lugares de problemas. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#)

¿Y el casco? Por no usarlo multas aumentan 216%

De 2019 a 2024 aumentaron 216.6 por ciento las infracciones por equipos electrónicos a conductores de motocicleta por conducir sin casco, al pasar de 16 mil 752 a 53 mil 52, de acuerdo con la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, señaló que el incremento de multas se debe a que entraron en vigor las modificaciones al Reglamento de Tránsito; además, afirmó que el uso de este transporte aumentó considerablemente en los últimos años. [La Razón](#)



Te contamos las diferencias entre las fotocívicas y los radares móviles de velocidad

Las fotocívicas entraron en vigor en 2019 en sustitución de las fotomultas. Este programa que cuenta con radares fijos se enfoca en sanciones cívicas para los conductorxs que incumplen el Reglamento de Tránsito, las cuales pueden ir desde una amonestación verbal o un curso en la Semovi hasta trabajo comunitario. De acuerdo con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, hay sanciones económicas para los vehículos con placas foráneas o de empresas que rebasen los límites de velocidad y sean detectados a través de este sistema. [+Chilango](#)

Migrantes participan en delitos, pero en una minoría: SSC

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, confirmó que existe un grupo de migrantes extranjeros que incurren en actividades delictivas en la capital, sin embargo, comentó, es un grupo pequeño y resultaría prematuro y discriminatorio relacionarlos a todos con reclutamiento de cárteles que se asientan en la zona centro de la CDMX. [La Crónica de Hoy](#)

Confirman: cuerpo hallado es de mujer

El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, confirmó que el cuerpo hallado en un cesto de basura en Tlatelolco corresponde al de una mujer. Detalló que las autoridades correspondientes están llevando a cabo la identificación de los restos humanos localizados el pasado sábado, Día Internacional de la Mujer. [Excélsior](#) sin mención: [Basta](#)

Clausuran 4 negocios de autopartes en La Ronda tras operativo contra robo

Elementos de la **SSC** y efectivos de la Secretaría de Marina realizaron un operativo contra el robo de autopartes en La Ronda, colonia ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc, donde hicieron una revisión por la comercialización de refacciones para vehículos. Este operativo da atención a diversas denuncias anónimas que han señalado que los vendedores de los locales ingresan refacciones y autopartes de manera inusual a altas horas de la noche. [La Jornada](#)

Cae la voladora a los taladores

La **SSC**, en coordinación con la Sedema capitalina, la Dirección General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, con apoyo de la Profepa, la Sedena, la GN y personal de la alcaldía Tlalpan, llevaron a cabo un operativo en dicha demarcación. En la operación fue decomisada madera, la cual no se demostró la legal procedencia del producto, ni las autorizaciones correspondientes. [Basta](#)

Identifican a 10 grupos criminales que operan en Edomex y CDMX

Autoridades del Estado de México tienen identificados, al menos, a 10 grupos criminales generadores de violencia en la zona oriente del Valle de México, incluidas algunas alcaldías de la CDMX. Entre las organizaciones se encuentran Los Catalinos, La Nueva Alianza (Unión Tepito-CJNG) y Los Rodolfos, estos últimos quienes han sido ligados al robo de hidrocarburos y que han instalado gaseras clandestinas en la Ciudad donde se vende el gas LP robado. [El Financiero](#)

Atoran a falso policía de Tránsito

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un extorsionador que se encontraba portando un uniforme de la Subsecretaría de Control de Tránsito, junto con otros artículos con insignias de la dependencia, en un acto de usurpación de funciones sobre calzada Ermita Iztapalapa, en la colonia Prado Churubusco, alcaldía Coyoacán. Una mujer lo identificó como el oficial que la detuvo días atrás y junto con otro falso policía, la amenazaron con quitarle su placa y llevar el vehículo al corralón si no les daba dinero. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Termina riña familiar con tres acuchillados

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Moctezuma detuvieron a un sujeto que atacó a cuchilladas a su cuñado y dos de sus primos en calle Matilde, de la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza. Familiares de las víctimas trasladaron a los lesionados por sus propios médicos a un hospital de la zona. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Accidentes no dan tregua

Cinco personas lesionadas y daños en cuatro automóviles y una motocicleta fue el saldo de la volcadura de un camión tipo torton, sobre la autopista México-Toluca, a la altura de Puerta Santa Fe, en la alcaldía Álvaro Obregón. Personal de PC de Álvaro Obregón, bomberos y **policías del agrupamiento de grúas de la SSC** laboraron para retirar la carga regada, reincorporar el camión y limpiar la zona, mientras que paramédicos del **ERUM** y Cruz Roja atendieron a los lesionados. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Basta](#)

Cae mujer de un puente peatonal

Una pareja que venían en estado etílico y discutiendo sobre los carriles centrales del Circuito Interior Melchor Ocampo, en la alcaldía Cuauhtémoc, sufrió un problema cuando la mujer resbaló del puente peatonal. Al sitio arribaron paramédicos, quienes trasladaron a la lesionada a un hospital cercano, mientras **elementos policiacos** detuvieron al hombre y lo presentaron al MP para esclarecer la situación. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Reclaman por falta de insumos médicos

Personal de salud realizó un bloqueo por el reclamo de la falta de insumos y medicamentos básicos en los hospitales Xoco y pediátrico de Coyoacán, cerraron ambos sentidos de las laterales de Río Churubusco, en su cruce con avenida México-Coyoacán. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tuvieron que desviar el tránsito en la zona. [Reforma](#)

Piden seguridad con un bloqueo en Insurgentes Norte

Después de que el pasado fin de semana fue hallado el cuerpo desmembrado de una mujer, vecinos de Tlatelolco exigen mayor seguridad y vigilancia a las autoridades. Al menos 50 personas bloquearon Insurgentes Norte, en la colonia Unidad Habitacional Nonoalco Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio acudieron elementos de **Tránsito** de la **SSC** para agilizar la circulación. [La Prensa](#)

MC: Congela '4T' reforma que sube salario a profes y polis

A cinco meses de su aprobación por unanimidad en el Senado, la reforma que incrementa el salario de aproximadamente 3 millones de trabajadores de la salud, maestros e integrantes de las Fuerzas Armadas no ha recibido la declaratoria de constitucionalidad, recordó el coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda. Resaltó la importancia de la reforma, ya que, actualmente, el salario promedio mensual de los profesores de nivel básico es de 7 mil 750 pesos; el de **los policías** es de 8 mil pesos, y el de las Fuerzas Armadas es de 9 mil 340 pesos y que, con la publicación de la reforma, el salario de todos estos trabajadores tendría un incremento económico para alcanzar hasta los 17 mil pesos mensuales. [Ovaciones](#)



Utilizan de ring el Metro

Información del Diario Basta solicitada por la Plataforma Nacional de Transparencia refiere que, desde el 2022, los elementos de la Policía han remitido al MP a 70 personas por el motivo de lesiones por golpes al interior de las instalaciones. El año con mayores incidentes por dicho delito fue el 2023 con 35 personas que fueron puestas a disposición ante las autoridades correspondientes. Otros problemas del sistema de transporte son los vendedores ambulantes y la delincuencia sin violencia. Según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, durante el año pasado se remitieron a 60 delincuentes. [Basta](#)

Refuerzan seguridad en V. Carranza

La alcaldesa en Venustiano Carranza, Evelyn Parra, anunció un mayor patrullaje en la demarcación, en específico, en la Colonia Moctezuma Segunda Sección. Al dar el banderazo de salida al despliegue policiaco, Parra destacó que al patrullaje se suman uniformados de agrupamientos locales y federales, que trabajarán en conjunto: 150 del Ejército con 4 vehículos y otros 150 de la GN con 3 unidades. También participarán 200 elementos policiales de la alcaldía a bordo de 15 patrullas. Asimismo, entrarán en acción 80 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con 18 vehículos, 12 elementos de la Semar con 2 unidades y 8 más de la PDI con automotores. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Columna El Caballito: Sin criminalizar a migrantes

Nos platican que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, fue muy cuidadoso al referirse a la relación entre grupos criminales y migrantes para evitar actos de discriminación. El mensaje muy claro de don Pablo es que, si hay relación, serían muy pocos y hay que ir al fondo de las causas para prevenir la situación y no hay que perderla de vista. [El Universal](#)

Columna Binoculares: Más seguridad

Como parte de una estrategia para fortalecer la seguridad en la demarcación y garantizar la tranquilidad de los vecinos, en la alcaldía Venustiano Carranza serán desplegados 600 elementos de la Sedena, Guardia Nacional, Marina y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La alcaldesa Evelyn Parra dio el banderazo de salida a 18 vehículos de la SSC, cuatro del Ejército Mexicano, tres de la Guardia Nacional, dos de la Marina, tres de la PDI y 15 de la demarcación. [El Gráfico](#)

Policiaco

Ladrón le baja efectivo y la vida

Un cuentahabiente fue asesinado después de retirar dinero de un cajero automático en la colonia Xalpa, alcaldía Iztapalapa. Testigos pidieron ayuda a **policías** y paramédicos que, al llegar al sitio, indicaron que ya había fallecido, el hombre fue trasladado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial. [El Gráfico](#)

Cumple sangriento

Un hombre fue acuchillado en una fiesta por un vecino en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Tras la agresión, familiares pidieron apoyo a **policías**. [El Gráfico](#)



Fallece indigente en la Condesa

Un hombre en situación prioritaria fue hallado sin vida recostado en una banca sobre el camellón de avenida Ámsterdam, en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Al parecer el hombre murió de enfermedad, el sitio fue resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Reforma. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asesinan a balazos a integrante del grupo criminal La Unión Tepito

Cinco hombres que se encontraban en un negocio de postres sobre calle Magnolia, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, fueron agredidos a balazos por un grupo de hombres encapuchados que lograron escapar a bordo de motocicletas. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a cuatro lesionados a un hospital y certificaron el deceso de uno más, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Conmemoraron el 8M

Mujeres privadas de la libertad conmemoraron el Día Internacional de la Mujer (8M) realizando un mural al interior del **Centro Femenil de Reinserción Social de Tepepan**. Plasmaron sus manos como símbolo de la lucha por los derechos de las mujeres. "Detrás de una mujer privada de la libertad hay una historia de violencia", sostuvo la vicepresidenta de la CDH del Congreso local. Rebeca Peralta. [Excélsior](#)

Impulsan igualdad

El Coro Gay de la CDMX se presentó en el **Reclusorio Preventivo Varonil Sur**, con la finalidad de promover la inclusión. [Reforma](#)

Inai ordena publicar datos sobre reinserción social en penales

El Inai ordenó a la Comisión Nacional de Salud Mental y Adicciones informar sobre los programas que ha implementado para la reinserción social en los **centros penitenciarios** y los servicios pospenales a nivel federal y estatal. El organismo ha participado con la Sedesa en la atención de las personas privadas de su libertad a través de diferentes servicios como capacitación y actualización del personal que labora en los centros penitenciarios; aplicación de campañas de atención médica y psiquiátrica, así como elaboración y actualización de manuales. [Ovaciones](#)

Justicia

Incumplen acuerdos César Cravioto y FGJ

Representantes de la comunidad otomí residente en la CDMX y de la población que fue denunciada el pasado cinco de septiembre por manifestarse frente a la alcaldía Xochimilco, indican que el secretario de Gobernación, César Cravioto, y la Fiscalía General de Justicia local que encabeza Bertha Alcalde, incumplen los acuerdos que se habían establecido para dejar de criminalizar el derecho a la protesta. [Basta](#)



Suman cinco años sin justicia para Fátima

A poco más de cinco años del feminicidio de Fátima Cecilia Aldrighett Antón, sus agresores siguen sin recibir una sentencia. Una jueza anuló en noviembre pasado el juicio oral que sumaba cerca de 30 audiencias. Ahora el caso de la menor enfrenta un nuevo proceso, decisión que, según sus familiares, no ha hecho más que revictimizar su memoria y a sus seres queridos. El de Fátima Cecilia fue uno de los 82 feminicidios ocurridos en la CDMX durante 2020 y uno de los 434 registrados en los últimos seis años por el mapa de feminicidios de la Fiscalía General de Justicia. [El Sol de México](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#ENÁLVAROOREGÓN

DETIENE LA SSC A 25 PERSONAS

